

Le 22 avril 2024

Soutien aux enseignants en grève

Tout comme les étudiants, les principaux syndicats de l'enseignement appellent, à leur tour, à une manifestation des enseignants ce mardi 23 avril à Bruxelles. Ils vont manifester pour une réduction du nombre d'élèves par classe, contre la surcharge de travail et plus globalement pour un refinancement public du secteur. La FEF soutient cette initiative puisque nous partageons les mêmes constats sur le besoin urgent de refinancement et contre les coupes budgétaires européennes et nationales qui empêchent de mettre les moyens là où il faut.

Dans cette période électorale intense, il est important que l'enseignement reste une préoccupation centrale des politiques. Le vote final du décret Paysage aura lieu le jeudi 25 avril, mais avant ça, les principaux syndicats de l'enseignement appellent à une grève massive ce mardi 23 avril à 9h30 à Bruxelles. Le rendez-vous se tiendra à la Gare Centrale et le cortège se mettra en route à 10h vers la place Surlet de Choquier, siège du gouvernement de la Fédération Wallonie-Bruxelles.

Cette manifestation a pour but de maintenir la pression sur les politiques en vue des élections du 9 juin prochain et de leur rappeler la situation d'urgence dans laquelle l'enseignement se trouve. Depuis les années 70, différentes mesures d'austérité s'appliquent à l'enseignement avec comme conséquence directe la mise à mal de sa qualité et de son accessibilité. Pour ne rien arranger, l'enseignement supérieur est financé par enveloppe fermée et, alors que le volume budgétaire stagne, le nombre d'étudiants lui ne fait qu'augmenter. Tous les acteurs de l'enseignement souffrent de ce manque de financement. Les revendications du front syndical commun concernent autant les conditions de travail des travailleuses et travailleurs de l'enseignement que les conditions d'apprentissage des élèves et des étudiants.

Le refinancement public de l'enseignement doit faire partie des priorités du prochain gouvernement quel qu'il soit. Il n'est pas tenable que les moyens accordés par étudiants baissent année après année alors qu'on demande toujours plus d'efforts et d'implication aux professeurs et aux élèves/étudiants. Un enseignement de qualité est une nécessité absolue si l'on veut garantir à la jeune génération les clés pour assurer son avenir.

L'enjeu de cette action est de permettre aux enseignants d'exercer leur métier dans des conditions décentes et aux élèves d'apprendre dans des conditions optimales par un refinancement du secteur. La FEF se joindra donc au front syndical commun ce mardi 23 avril pour défendre sa vision d'un enseignement de qualité, accessible à tous et financé à la hauteur de ses besoins.



Présidente de la FEF: **Emila Hoxhaj** | T 0492 27 87 52 | emila.hoxhaj@fef.be

Chargé de communication de la FEF: **Augustin Woillard** | T 0492 27 87 59 | augustin.woillard@fef.be